

## Ethik

Die TIF unterstellt sich dem Ethik-Statut von Swissstennis und somit von Swiss Olympic. Das Ethik-Statut ist für die TIF, seine Mitarbeitenden und Beauftragten verbindlich. Die Führung der TIF legt Wert darauf, dass AthletInnen, TrainerInnen, Teamchefs und medizinische Betreuungspersonen die Regeln kennen und sich für sauberes Tennis einsetzen.

Unter Ethik verstehen wir die Einhaltung der olympischen Werten die auf Höchstleistung, Freundschaft und Respekt basiert. Es umfasst Fairplay auf und neben dem Platz, das Anerkennen eines fairen Schiedsspruchs oder das Einhalten von Regeln, sowie das Engagement gegen Doping und die Förderung einer gesunden, respektvollen und fairen Sportkultur. Zudem ist die Einhaltung der bei der TIF ein verpflichtender Bestandteil unserer täglichen Arbeit.

Die Ethik-Charta-Prinzipien:

- Wir behandeln alle gleich.
- Wir sind bestrebt, dass Sport und das soziale Umfeld im Einklang sind.
- Wir stärken die Selbst- und Mitverantwortung unserer Spielerinnen und Spieler.
- Wir fördern respektvoll und überfordern nicht.
- Wir sind untereinander und gegenüber der Natur respektvoll.
- Wir sind gegen Gewalt, Ausbeutung und sexuelle Übergriffe.
- Wir dulden kein Doping und keine Drogen.
- Wir verneinen Tabak- und Alkoholkonsum.
- Wir sind gegen jegliche Form von Korruption.

Für Fragen oder Anregungen bezüglich Ethik und Integrität wenden Sie sich an den TIF-Ethikverantwortlichen:

Flavio Casanova  
[ethik@tif.ch](mailto:ethik@tif.ch) / Tel: +41 79 343 26 56



Swiss Sport Integrity Meldestelle: [www.sportintegrity.ch](http://www.sportintegrity.ch)

Weiterführende Links:

Swiss Olympic Ethik Statut und Ethik Charta:

<https://www.swissolympic.ch/athleten-trainer/werte-ethik/Ethik-Statut-des-Schweizer-Sports>

Stiftung Schweizer Sportgericht:

[www.sporttribunal.ch](http://www.sporttribunal.ch)